

Medicamentos clonados en México a la alza

El Ciudadano · 13 de marzo de 2025

La implementación de códigos QR en medicamentos busca combatir la venta ilegal de fármacos falsificados, protegiendo la salud de los consumidores y fortaleciendo la trazabilidad en el sector farmacéutico



La clonación y venta de medicamentos sin certificación en México representan un grave peligro para la salud pública y la industria farmacéutica, según advirtió Francisco Javier Díaz Fernández, empresario del sector. **Estas prácticas ilícitas no solo afectan a la economía, sino que ponen en riesgo la vida de los consumidores.**

Díaz Fernández destacó la importancia de implementar **códigos QR en los empaques de los medicamentos** para garantizar su autenticidad y trazabilidad. **Esta tecnología permitiría a los consumidores verificar datos clave como el lote, la fecha de caducidad y el código de barras**, facilitando la detección de productos falsificados o robados.

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) ya ha comenzado a implementar esta medida, en respuesta a la creciente detección de medicamentos falsificados en el mercado. Además, **Cofepris emite boletines regulares con información sobre medicamentos de procedencia dudosa**, incluyendo aquellos que requieren receta médica.

El empresario también señaló que **algunas farmacias adquieren medicamentos sin certificación**, lo que contribuye a la circulación de productos clonados o falsificados. **La implementación de códigos QR busca empoderar a los consumidores**, permitiéndoles verificar la autenticidad de los medicamentos antes de su compra.

También puedes leer: [Cofepris e IMPI logran acuerdo para garantizar abasto de medicamentos en México](#).

Díaz Fernández comparó esta problemática con la lucha contra el huachicol, enfatizando la necesidad de **cerrar las puertas a la ilegalidad en el sector farmacéutico**. **Implementar estas medidas es crucial para proteger la salud pública y combatir la venta de medicamentos ilegales**, concluyó.

Fotografía: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)